

2018-06-26 | Pressemeldung | EU | Biotreibstoffe

LK-Experte Bachler leitet Copa-Cogeca-Arbeitsgruppe "Biokraftstoffe"

Die Arbeitsgruppe "Biokraftstoffe" des EU-Landwirte- und Genossenschaftsverbands COPA-COGECA hat mit Alexander Bachler von der Landwirtschaftskammer (LK) Österreich einen neuen Vorsitzenden erhalten. Eine Priorität des neuen Vorsitzenden ist es, den Anteil land- und forstwirtschaftlicher Biomasse im EU-Mix erneuerbarer Energie nach 2020 zu erhöhen und über eine stabile, langfristig angelegte Politik für Biokraftstoffe aus Ackerkulturen zu verfügen.

Alexander Bachler ist auch der Vorsitzende des österreichischen Normungsausschusses K 266 für die nachhaltige Produktion erneuerbarer Energierohstoffe und biobasierter Produkte. Dieser Ausschuss spiegelt die Arbeiten des CEN TC 383 und CEN TC 411. Unterstützt wird er in seiner Funktion durch die beiden stellvertretenden Vorsitzenden der Arbeitsgruppe: Frau Astrid Rewerts aus Deutschland (Deutscher Bauernverband e.V.) und Herrn Claude Soudan aus Frankreich (Verband der Pflanzenerzeuger).

Quelle: Copa-Cogeca www.copa-cogeca.eu/Download.ashx?ID=1831005&fmt=pdf